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Prefeitura do 
Rio iniciará 
a aplicação 
da terceira 
dose da va-
cina contra a 
Covid-19 em 
idosos em 
s e t e m b r o . 
Com a deci-
são, informa-

da pelo secretário municipal de 
Saúde, Daniel Soranz, o muni-
cípio acata uma recomenda-
ção que o comitê científico 
de enfrentamento à Covid-19 
(CEEC) fez na manhã desta 
segunda-feira, em reunião 
extraordinária.

A ideia da prefeitura é re-
alizar a distribuição do novo 
reforço de maneira escalona-
da a todas as pessoas com 60 
anos ou mais, num processo 
que deve se iniciar pelos asilos 
e casas de repouso e está pre-
visto para durar até novembro. 
A terceira dose será da vacina 
da Pfizer ou da AstraZeneca, 
independentemente do imu-
nizante aplicado nas duas 
primeiras etapas no mesmo 
esquema de reforço que será 
testado nos idosos de Paquetá 
ainda no fim deste mês.

— Daremos preferência a ins-
tituições de longa permanên-
cia, onde os idosos estão mais 

A
expostos. Foram projetados 
dados sobre a eficiência da va-
cina e elas protegem, oferecem 
alto grau de proteção. Mas, para 
idosos, fica a recomendação 
para fazer uma dose de refor-
ço, como outros países estão 
fazendo — disse o secretário. — 
A distribuição da terceira dose 
começa em setembro, mas ela 
deve ser feita de forma escalo-
nada, conforme a chegada de 
vacinas, até novembro.

Segundo Soranz, o comitê 
também sugeriu à prefeitura 
enviar um ofício ao Ministério 
da Saúde para que a pasta pos-
sa se planejar quanto à entrega 
das doses de reforço. A possibi-
lidade de a prefeitura encomen-
dar vacinas diretamente com 
os institutos produtores para 
garantir a execução da proposta 
não está descartada, mas antes 
a Secretaria municipal de Saú-
de vai conversar com o governo 
federal para saber se a medida 
será mesmo necessária.

A secretaria não especificou 
os detalhes desse escalona-
mento, mas adiantou que ela 
se baseia nos cronogramas de 
entregas de doses dos fabri-
cantes ao Ministério da Saúde. 
A reunião desta segunda-fei-
ra contou com a presença do 
superintendente do ministé-
rio no Rio de Janeiro, Marcelo 

Vacinação: Rio vai 
iniciar terceira dose 
de idosos em setembro

Lamberti, que, segundo Soranz, 
assentiu para a necessidade do 
novo reforço da vacina em ido-
sos, conforme posicionamento 
já emitido pelo governo federal 
anteriormente.

Compra de vacinas
A Prefeitura do Rio vai 

aguardar as próximas duas se-
manas para saber qual será o 
posicionamento do Ministério 
da Saúde em relação à entrega 
de novas doses para a capital 
fluminense. Nesse período 
termina o contrato de exclusi-
vidade entre o Instituto Butan-
tan e o Governo Federal para 
as aquisições dos imunizantes 
da CoronaVac. A capital não 
descarta comprar o imunizan-
te diretamente com o instituto 
paulista caso o ministério con-
tinue atrasando a entrega das 

doses. O secretário municipal 
de Saúde, o médico Daniel So-
ranz, afirmou que a hipótese 
não está descartada.

— A Prefeitura do Rio sem-
pre teve uma posição muito 
firme (de) que o Ministério da 
Saúde deve fortalecer o Pro-
grama Nacional de Imunização 
(PNI) e ele deve comprar e cen-
tralizar essas doses. Mas a nos-
sa expectativa é que eles façam 
a compra e o aporte necessário 
para que os municípios não 
precisem negociar diretamen-
te. Mas se eles não realizaram 
as comprar no momento opor-
tuno, e a gente sentir qualquer 
tipo de dificuldade nesse pro-
cesso, o município será obri-
gado a negociar diretamente 
(com os responsáveis pela 
CoronaVac). Nesse momen-
to, o prefeito Eduardo Paes e 

toda nossa equipe recomen-
da que o ministério fortaleça 
o PNI e que eles façam a com-
pra diretamente — destacou o 
médico, que segue:

— Essa é uma discussão para 
a próxima semana e não tem 
nada definido ainda. Mas nas 
próximas duas semanas tere-
mos uma decisão do ministério 
e teremos um posicionamento 
de como ficará essa compra.

O município teve que alterar 
o calendário de vacinação mais 
uma vez. Nesta segunda-feira, 
são vacinados apenas adoles-
centes com deficiência e re-
pescagem de adultos. Antes, o 
cronograma previa o início do 
atendimento para os jovens em 
geral. No entanto, o número de 
doses recebido no último sába-
do não foi o suficiente para aten-
der a esse grupo.

Prefeitura do Rio quer aplicar terceira dose em idosos no próximo mês
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ação da Serasa 
que permite 
que inadim-
plentes ne-
gociem seus 
débitos com 
as empresas 
e possam qui-
tar as contas 
com até 99% 

de desconto, pagando até R$ 100, 
foi prorrogada até 31 de agosto.

Neste ano, estão sendo ofere-
cidos mais de R$ 12 bilhões em 
descontos em mais de 14 milhões 
de dívidas. Os acordos são fecha-
dos em menos de três minutos, e 
as consultas podem ser feitas de 
forma gratuita, nos canais oficiais: 
pelo site serasalimpanome.com.
br; pelo app Serasa; pelo WhatsA-
pp (11) 99575-2096; ou por ligação 
para o 0800-591-1222.

A
Segundo o Mapa da Inadim-

plência no Brasil, estudo da Serasa 
divulgado em maio, o Brasil tem 
62,56 milhões de inadimplentes, 
sendo que o valor médio de dívida 
por pessoa é de R$ 3.937,98.

“O propósito da Serasa é ofe-
recer soluções para melhorar a 
saúde financeira da população 
e percebemos, pelo resultado 
dessa ação em 2020, que ela foi 
essencial para que milhões de 
brasileiros pudessem pagar as 
suas dívidas com ótimas condi-
ções. Já nesse momento tão di-
fícil, acreditamos que a ação de 
R$ 100 é, novamente, uma ex-
celente opção para que os bra-
sileiros negociem suas dívidas 
por um valor que caiba no bolso 
e possam retomar o acesso ao 
crédito”, afirma Nathalia Dirani, 
gerente da Serasa.

Ação da Serasa que permite 
quitar dívidas por até R$ 100 
é prorrogada até 31 de agosto

A negociação permite obter desconto de até 99%

Ao todo, são 24 empresas 
participantes. Entre elas es-
tão: Avon, BMG, Bradesco, Ca-
sas Bahia, Claro, Itaú, Renner, 
Riachuelo, Ponto, Pernambu-
canas e Vivo, entre outras.

Por causa da pandemia, 
a Serasa aconselha que as 
pessoas priorizem os meios 
digitais, mas quem preferir 
negociar presencialmente 
pode recorrer a uma das uni-
dades dos Correios.

Como fazer para negociar 
on-line?

1) Para aproveitar a iniciativa, 
basta acessar a plataforma do Se-
rasa Limpa Nome, digitar o CPF e 
preencher um breve cadastro.

2) Ao entrar na plataforma, 
todas as informações financeiras 
do consumidor já aparecerão na 
tela, incluindo as dívidas que ele 
tiver. Se quiser conhecer as con-
dições oferecidas para pagamen-
to, basta clicar em uma delas, e 

serão apresentadas as opções 
para renegociar cada débito.

3) Depois de selecionar uma das 
opções de valor, basta escolher se o 
pagamento será à vista ou em parce-
las e a melhor data de vencimento.

4) A plataforma da Serasa gera 
um ou mais boletos, dependendo 
da forma de pagamento escolhida, 
já com a data de vencimento corre-
ta. O boleto poderá ser pago tanto de 
forma on-line quanto numa agência 
de banco ou numa casa lotérica.

A CVC foi multada em R$ 
363.046,25 pelo Departamento de 
Proteção e Defesa do Consumidor 
(DPDC), da Secretaria Nacional do 
Consumidor (Senacon). Segundo 
o órgão, a empresa falhou no de-
ver de informar os consumidores 
sobre os riscos assumidos na com-
pra de passagens aéreas da Avian-
ca, após o pedido de recuperação 
judicial da empresa, o que resul-
tou em cancelamento de viagens 
e deixou passageiros no prejuízo.

A empresa aérea teve o pe-
dido de falência decretado pela 
Justiça no ano passado.

Além disso, o departamento 
avalia que a empresa também não 
informou apropriadamente os 
consumidores que já haviam ad-
quirido os bilhetes sobre os riscos 
a partir do pedido de recuperação 
judicial, comunicando-os apenas 
quando do efetivo cancelamento 
do voo. Para o DPDC, tal postura 
desrepeita o direito à informação 
garantido pelo Código de Defesa 
do Consumidor (CDC).

Consumidores vulneráveis
— O dever de informação não 

pode ser considerado de forma 
restritiva. No período analisado, 
os riscos assumidos pelo con-
sumidor não eram os mesmos 

Gigante chinesa de comércio eletrônico, AliExpress 
abre plataforma para vendedores brasileiros

CVC é multada por falha em comunicar risco 
de suspensão de voos durante crise da Avianca

Em mais uma investida das pla-
taformas asiáticas de e-commerce 
no Brasil, o AliExpress, maior sho-
pping virtual do planeta, abriu sua 
plataforma para que vendedores 
brasileiros ofereçam seus produtos. 
Até agora, os produtos comprados 
no AliExpress vinham da China.

O Brasil é o primeiro país das 
Américas a permitir o cadastra-
mento de vendedores locais e o 
sexto do mundo. O movimento da 
plataforma, que faz parte do gru-
po Ali Baba, do bilionário chinês 
Jack Ma, acontece num cenário 
cada vez mais competitivo, com 
empresas nacionais e estrangeiras 
investindo para conquistar o novo 
consumidor digital brasileiro.

— Já abrimos a plataforma para 
vendedores locais na Rússia, Tur-
quia, Espanha, Itália e França. Co-
meçamos o cadastramento há três 
semanas e posso dizer que já temos 
milhares de vendedores —disse 
Yaman Alpata, chefe de vendas da 
Ali Express no Brasil.

Além da concorrência, outro 
desafio da AliExpress no Brasil 
será a logísitica. Empresas locais 
vêm ampliando sua infraestru-
tura, com mais Centros de Dis-
tribuição, para acelerar o prazo 
de entregas. Também estão in-
vestindo nas chamadas 'opera-
ções de última milha' para que 
o produto chegue o mais rápido 
possível na casa do comprador. 

O Ali Express não tem Centro de 
Distribuição próprio no país.

— O Centro de Distribuição é o 
centro das operações de logística. 
Temos planos para ter o nosso pró-
prio centro. É uma de nossa priori-
dades —disse Alpata.

No Brasil, o envio de produtos 
comprados pela Ali Express será 
coordenado pela Cainiao, empre-
sa de logística do grupo Alibaba, 
que já possui operação no país. 
Os vendedores também poderão 
utilizar suas próprias operações 
de logística, se preferirem.

Os produtos que vêm da China 
levam entre 7 e dez dias para se-
rem entregues no país. Por aqui, 
esse prazo vai depender da logís-
tica com os parceiros locais do 
setor, podendo ser no mesmo dia 
ou dia seguinte à compra.

Podem se cadastrar na plata-
forma vendedores de todos os 
portes, desde que tenham CNPJ 
ou sejam MEI's. Para expor seu 
produtos no AliExpress é cobrada 
uma taxa de comissão entre 5% e 
8%, dependendo do tipo do pro-
duto. Segundo Viviane Gomes 
Almeida, gerente de vendas do 
AliExpress Brasil, o Brasil é rele-
vante no negócio da empresa, e a 
decisão de cadastrar vendedores 
brasileiros já estava mapeada, es-
pecialmente com o crescimento 
do e-commerce no país. O AliEx-
press está no país desde 2019.

Fachada da CVC no Rio: medidas tomadas pela empresa após o cancelamento dos voos

Foto: uísa Lucciola

Foto: Arquivo

riscos esperados em condições 
normais — diz Lilian Brandão, 
diretora do DPDC.

Ela continua:
- No entanto, o DPDC entendeu 

que essas informações não fo-
ram devidamente repassadas aos 
clientes da empresas, que são a 
parte mais vulnerável das relações 
de consumo, para que eles pudes-
sem conscientemente realizar as 
melhores escolhas.

As medidas tomadas pela 
CVC após o cancelamento dos 
voos foram consideradas atenu-
antes para o cálculo da multa. 
Mas não evitam a punição, pois o 
dever de informar precede qual-
quer tentativa de solução após o 
problema instalado.

Decolar.com já foi multada
Em julho deste ano, a De-

colar.com foi multada, em R$ 
752.417,75, pela mesma razão.

A Avianca entrou com pedido 
de recuperação judicial em de-
zembro de 2018. Na época, a com-
panhhia obteve uma decisão judi-
cial que permitiu a suspensão das 
decisões de reintegração da posse 
de aeronaves pelos seus credores.

O DPDC chama atenção, no 
entanto, que já era claro o risco de 
cancelamento de voos a qualquer 
tempo diante da possibilidade de 
revesão da decisão judicial.

A CVC tem um prazo de 30 dias 
para fazer o depósito em favor do 
Fundo de Defesa de Direitos Difu-
sos, gerido pela Senacon. A empre-
sa ainda pode recorrer da decisão.
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ã de car-
teirinha de 
Jair Bolso-
naro, o pre-
sidente da 
Guiné-Bis-
sau, Uma-
ro Sissoco 
E m b a l ó , 
chega ao 

Brasil nesta terça-feira, a bor-
do de um avião da Força Aérea 
Brasileira (FAB). Chamado re-
centemente de "Bolsonaro da 
África" pelo próprio presiden-
te do Brasil, Embaló será rece-
bido com pompa em Brasília.

A Guiné-Bissau é uma das 
nações mais pobres do plane-
ta. O atual presidente é militar, 
político e graduado em Rela-
ções Internacionais. Foi eleito 
em dezembro de 2019 e, des-

F
de então, o país passa por uma 
grave crise política. A oposição 
afirma que a democracia está 
ameaçada, com violações de 
direitos e ataques aos meios 
de comunicação.

Não se sabe, ainda, se a visita 
é apenas política, ou se haverá 
assinatura de acordos de coope-
ração. Na manhã de terça-feira, 
o líder africano se reunirá com 
Bolsonaro, quando será passa-
da em revista a agenda entre 
os dois países. Em seguida, será 
oferecido um almoço em ho-
menagem ao bissau-guineense.

Na parte da tarde, Embaló 
visitará o Congresso Nacional. 
No dia seguinte, terá um novo 
encontro com Bolsonaro, desta 
vez para participar, ao lado do 
presidente do Brasil, das come-
morações do Dia do Soldado.

Admirador de Bolsonaro, 
presidente da Guiné-Bissau virá ao 
Brasil a bordo de um avião da FAB

Umaro Sissoco Embaló, na época primeiro-ministro da Guiné-Bissau, durante assembleia na sede da ONU em setembro de 2017

Embaló terminará a primeira 
parte da visita de quase uma se-
mana ao Brasil — ele veiio a con-
vite de Bolsonaro — com viagens 
a São Paulo, na quinta-feira, e ao 
Rio de Janeiro. na sexta-feira. Na 
capital paulista, o presidente da 
Guiné Bissau vai ao Museu da 

Língua Portuguesa e deverá ser 
recebido pelo governador João 
Dória. No Rio, visitará o Coman-
do de Operações Navais da Mari-
nha do Brasil.

Segundo o Itamaraty, o uso de 
aviões para o transporte de um 
líder de outro país não é novida-

de. Esse tipo de deslocamento já 
aconteceu outras vezes com au-
toridades estrangeiras. No caso 
do presidente da Guiné Bissau, 
o órgão ressaltou os laços "cultu-
rais, históricos, linguísticos e de 
amizade" que o Brasil mantém 
com a ex-colônia africana.

Desafeto de Jair Bolsonaro e rela-
tor da CPI da Covid no Senado, Re-
nan Calheiros (MDB-AL) defendeu 
nesta segunda-feira a recondução 
de Augusto Aras à frente da Procu-
radoria-Geral da República (PGR). 
Aliado do presidente, Aras passará 
por uma sabatina na manhã da ter-
ça-feira na Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) do Senado para 
tentar mais dois anos à frente do 
cargo que ocupa desde 2019.

Calheiros afirmou que Aras, 
alvo de críticas no Ministério Públi-
co Federal (MPF) pela inércia em 
relação à fiscalização do governo 
federal, terá a "oportunidade" de 
mudar sua atitude num eventu-
al segundo mandato. O PGR tem 
sido cobrado até por ministros do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
que recentemente apontaram ex-
cessiva demora e falta de resposta 
em investigações importantes.

A declaração de Calheiros foi 
feita numa entrevista à jornalista 
Flávia Oliveira, colunista do GLO-
BO, durante o 16º Congresso Inter-
nacional da Associação Brasileira 
de Jornalismo Investigativo (Abra-
ji). O evento é realizado de forma 
virtual por causa da pandemia.

— A minha tendência é votar 
favorável (à recondução). Acho 
que em algumas circunstâncias, 
claro, ele (Aras) deixou a desejar, 
mas esse segundo mandato, a 
recondução, é uma oportunida-

de para ele refazer tudo isso. O 
papel da sabatina será importan-
tíssimo — disse o senador.

Calheiros já havia dito ter votado 
favoravelmente à aprovação de Aras 
em 2019, quando, segundo ele, "pre-
ponderava a discussão com relação 
ao necessário desmonte do Estado 
policial que tomava conta do Bra-
sil", em referência à atuação política 
da Operação Lava-Jato. Desta vez, o 
PGR é considerado como aliado do 
presidente, que, por sua vez, trata 
Calheiros como inimigo.

O senador sugeriu que o destino 
do relatório final da CPI da Covid, 
sob sua responsabilidade e que se 
encaminha para responsabilizar 
Bolsonaro pela gestão da pande-
mia, terá peso na sabatina que Aras 
enfrentará no Senado. A comissão 
deve encerrar seus trabalhos nos 
próximos 30 dias, de acordo com 
ele, e então deve encaminhá-lo ao 
Ministério Público Federal.

— Nós vamos mandar o relató-
rio para a Procuradoria-Geral da 
República. Estamos apurando, 
com muita responsabilidade, e 
com muita isenção, mas precisa-
mos saber do ponto-de-vista ins-
titucional qual encaminhamento 
preferencial que o procurador-ge-
ral da República vai dar — declarou.

O Senado também deve ser 
palco de outra sabatina de in-
teresse do Palácio do Planalto. 
Indicado por Bolsonaro a uma 
vaga no STF, aberta com a apo-
sentadoria de Marco Aurélio de 
Mello, André Mendonça enfren-
ta resistência da Casa após ata-
ques de Bolsonaro às institui-
ções democráticas e declarações 
golpistas. Na última sexta-feira, 
o presidente enviou ao Senado 
um pedido de impeachment do 
ministro do Supremo Alexandre 
de Moraes, o que provocou forte 
reação do meio político.

STF derruba condenação de Geddel 
por associação criminosa, mas mantém 
a de lavagem de dinheiro

Renan Calheiros defende recondução de Aras na PGR 
após mandato criticado por 'blindagem' a Bolsonaro

A Segunda Turma do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) derru-
bou a condenação por associação 
criminosa que havia sido impos-
ta ao ex-ministro Geddel Vieira 
Lima e a seu irmão, o ex-deputa-
do Lúcio Vieira Lima. A condena-
ção por lavagem de dinheiro, no 
entanto, foi mantida. Com isso, a 
pena deles, foi reduzida em um 
ano e meio. A de Geddel caiu de 
14 anos e dez meses para 13 anos 
e quatro meses, e de Lúcio de dez 
anos e meio para nove anos.

A ação penal que levou à con-
denação dos dois em outubro de 
2019 diz respeito ao "bunker" em 
um imóvel da família em Salva-
dor, onde a Polícia Federal desco-
briu R$ 51 milhões. A defesa apre-
sentou um recurso, chamado de 
"embargos de declaração", pedin-
do a absolvição.

O julgamento do recurso foi 
virtual, ou seja, os ministros não 
se reuniram, registrando seus 
votos no sistema eletrônico da 
Corte. O relator, ministro Edson 
Fachin, foi contra os pedidos da 
defesa, mas prevaleceu o voto 
do ministro Gilmar Mendes, que 
foi seguido por Ricardo Lewan-
dowski e Nunes Marques, sacra-
mentando o placa em três a um.

Foto: Marcos Oliveira

O senador Renan Calheiros, durante sessão da CPI da Covid

Gilmar avaliou que o fato de 
serem irmãos faz com que man-
tenham estreitos vínculo e "ja-
mais pode ser considerado como 
prova da permanência da asso-
ciação criminosa, mas apenas 
das naturais relações de família, 
que são inclusive acobertadas e 
fomentadas pelo ordenamento 
jurídico". Gilmar, porém, rejeitou 
outros argumentos da defesa 
para tentar derrubar a condena-
ção por lavagem.

Também prevaleceu o voto de 
Gilmar para anular a condenação 
por danos morais no valor de R$ 
52 milhões. Em sua avaliação, 
não foram apresentados "funda-
mentos suficientes para se fixar 
o valor do dano moral coletivo 
no patamar estabelecido". Fachin 
concordou apenas em reduzir a 
multa para R$ 51 milhões.

Geddel, que foi preso preven-
tivamente em 2017, antes por-
tanto da condenação, está atual-
mente em prisão domiciliar. Em 
julho de 2020, durante o reces-
so da Corte, o ministro Dias Tof-
foli, que na época era presidente 
do STF, lhe garantiu o benefício 
levando em conta seu estado de 
saúde, o risco de morte e a pan-
demia de Covid-19.
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volta para 
casa no do-
mingo de 
sol e praia 
t e r m i n o u 
com pontos 
de ônibus 
cheios, con-
fusões e vá-
rios ônibus 

quebrados em Copacabana, 
na Zona Sul do Rio. Vídeos 
que circulam nas redes so-
ciais mostram pessoas se ar-
riscando dependuradas nas 
janelas e no teto dos veículos 
em movimento. Janelas che-
garam a ser quebradas para 
que passageiros entrassem 
nos coletivos. A Rio Ônibus 

A
diz que 30 ônibus foram que-
brados no útlimo domingo. A 
concessionária afirma que o 
prejuízo passa de R$ 100 mil.

Em uma das imagens, pes-
soas tentam forçar a entrada 
em um ônibus já lotado na 
Avenida Princesa Isabel. A 
tentativa é frustrada com a 
chegada de uma viatura da 
Polícia Militar. Já na Avenida 
Nossa Senhora de Copaca-
bana, moradores gravaram 
imagens de coletivos lota-
dos e muitas pessoas se ar-
riscando ao viajar no teto. 
Ninguém foi detido.

Em nota, a Rio Ônibus disse 
que “as imagens são o retrato 
do caos e refletem o desres-

Trinta ônibus são depredados Trinta ônibus são depredados 
em domingo de forte calor e em domingo de forte calor e 
praias lotadas no Riopraias lotadas no Rio

peito ao sistema regular de 
transportes. Em situações as-
sim, vans e carros por aplica-
tivos desaparecem ou elevam 

suas tarifas. As cenas não re-
tratam uma realidade isolada, 
e, no próximo final de semana, 
caso não haja reação por parte 

das autoridades de Segurança 
Pública, correm novamente o 
risco de acontecer”. A Polícia 
Militar ainda não comentou.

Um grupo de hackers invadiu, 
na noite deste domingo, dia 22, 
uma cerimônia virtual promovida 
pela Associação Religiosa Israelita 
(ARI) para homenagear Dora Frai-
feld, ex-diretora da escola Eliezer 
Max, em Botafogo, na Zona Sul 
do Rio. Os criminosos postaram 
na página do evento online, que 
reunia 50 pessoas, mensagens de 
ódio a judeus e ainda vídeos por-
nográficos. O caso será registrado 
na Delegacia de Crimes Raciais e 
Delitos de Intolerância (Decradi).

As mensagens com xingamen-
tos e ameaças aos judeus começa-
ram a ser enviadas pouco depois 
das 19h por meio da plataforma 
virtual em que acontecia o even-
to. “Vou entrar em sinagogas e 
matar todos para ver o sofrimento 
de vocês, judeus imundos”, “Va-
mos queimar a ARI” e “Morte aos 
judeus”, diziam alguns dos textos. 
Logo depois, foi postado um ví-
deo em um casal aparece fazendo 
sexo. O responsável pela adminis-
tração da página então cancelou a 
reunião e abriu um novo link.

Para Alberto David Klein, pre-
sidente da Federação Israelita do 
Estado do Rio (Fierj), as ofensas 
simbolizam um ataque de ódio a 
grupos minoritários.

- Esse grupo se aproveitou de 
um evento aberto ao público para 
entrar na plataforma e soltar fra-
ses com insinuações de apologia 
ao nazismo. Nossa preocupação 

é que, com a proximidade do 
Ano Novo Judaico, que tem início 
em 6 de setembro, as cerimônias 
presenciais e virtuais se intensifi-
cam e, com isso, o risco de novos 
ataques também. Classificamos 
essas ações como terroristas, pois 
geram pânico, medo e terror.

A Fierj vem acompanhando 
os casos de intolerância e nota 
um aumento considerável des-
ses crimes. Ele explica que é pre-
ciso educação e conscientização 
para que a sociedade aceite a di-
versidade. Há duas semanas, foi 
mostrado que foi instaurado um 
inquérito para apurar o crime de 
preconceito de raça, cor, etnia, 
religião ou procedência nacio-
nal em panfletos com ofensas a 
judeus jogados em ruas de con-
domínios da Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste do Rio. Os milhares 
de papéis com a mensagem: “Ju-
deus acumuladores compulsivos 
de ouro diamante e dólares” esta-

Hackers invadem cerimônia de sinagoga no Rio e 
postam ataques a judeus e vídeos pornográficos

Pouco mais de um ano depois, 
a história se repete. Mais uma fa-
mília chora a perda de um jovem 
negro no Complexo do Salgueiro. 
A vítima é João Vitor Santiago, de 
17 anos, que foi morto durante 
uma operação da Polícia Militar 
na região do Itaoca, no Comple-
xo do Salgueiro, em São Gonçalo, 
na última sexta-feira. João Vitor 
voltava de uma pescaria com o 
amigo Alexander Carvalho Ri-
beiro Motta, de 19 anos, quando 
foi atingido por disparos durante 
uma suposta troca de tiros entre 
policiais e criminosos. Alexander 
também foi baleado e está inter-
nado no Hospital Alberto Torres, 
seu estado de saúde é estável. 
Amigos e familiares chegaram a 
afirmar que os tiros que atingi-
ram o jovem partiram da polícia.

Em junho do ano passado, 
também no Itaoca, o adolescen-

O evento virtual para homenagear Dora Fraifeld, ex-diretora da escola Eliezer 

João Vitor (à esquerda) e João Pedro (direita)

Foto: Reprodução

Foto: Reprodução

Pessoas forçaram a entrada em ônibus pela janela no Leme; veículos tiveram janelas quebradas

te João Pedro Matos Pinto, de 
14 anos, foi morto durante uma 
operação da Polícia Civil e da 
Polícia Federal, quando agentes 
entraram atirando em uma casa 
em que o jovem estava com os 
primos. Os policiais afirmam que 
tentaram socorrer o menino, que 
foi levado de helicóptero de São 
Gonçalo para a Lagoa, na Zona Sul 
do Rio. O destino não foi comu-
nicado à família, que fez buscas 
durante horas pelo paradeiro de 
João em hospitais e no IML.

— Para mim é muito difícil fa-
lar, porque a gente vê a história se 
repetindo mais uma vez. A gente 
vê que nada é feito para que es-
sas operações mudem. A mesma 
coisa se repete, e com o mesmo 
nome do nosso filho. É bem difí-
cil essa situação — afirma a mãe 
de João Pedro, a professora Rafa-
ela Matos, de 38 anos.

'É mais uma mãe com essa angústia que a minha família vive', 
diz mãe de João Pedro sobre morte de jovem no Salgueiro

vam no chão do Mundo Novo e 
Américas Park durante um fim 
de semana e chamaram a aten-
ção dos moradores.

Na ocasião, Paulo Maltz, pre-
sidente do Conselho Estadual de 
Defesa e Promoção da Liberdade 
Religiosa (Coneplir), informou 
que, em casos de ataques apócri-
fos, cuja origem é desconhecida, 
os criminosos se valem do ano-
nimato para que os casos perma-
neçam impunes:

- Mensagens de ódio propa-
gadas na internet ou por meio 
de panfletos sem assinaturas são 
acobertadas pelo manto da quase 
impossibilidade de identificação 
para que se combata o racismo. 
Infelizmente, os tempos atuais 
são estranhos e todas as religiões 
têm sofrido com a polarização 
da sociedade. Isso nos preocupa 
e nos alerta para a necessidade 
de denunciar, discutir e orientar 
para a aceitação de todos - disse.
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A
cidade de 
Nova Iguaçu, 
na Baixada 
Fluminense 
começou a 
fazer as par-
cerias neces-
sárias para 
retomarmos 
a economia 
eficaz com 

uma busca pela diminuição de 
custos e Capital de giro com cus-
tos mais baixos do mercado. Sob 
a visão do presidente da CDL de 
Nova Iguaçu, Claudio Rosem-
berg, temos que aproveitar o 
momento, visto que os núme-
ros da pandemia estão decres-
centes. Na sua opinião, o melhor 
é pensarmos que tivemos um 
grande período de férias. A ver-
dade é que as empresas tiveram 
que hibernar nesse inverno de 

pandemia e chegou a hora de 
retomar os trabalhos represados 
nesses quase dois anos. As em-
presas foram obrigadas a repen-
sar suas formas de produzir com 
mais economia e para que isso 
aconteça é necessário união no 
trabalho de retomada e cresci-
mento econômico.

 “Durante a pandemia fize-
mos um trabalho de abertura 
setorial gradual do comércio 
da cidade em conjunto. CDL, 
ACINI, SINCOVANI e prefeitura, 
onde conseguimos, no auge da 
pandemia, manter a chama do 
comércio viva com os devidos 
protocolos e barreiras sanitá-
rias. Conclamamos todo o co-
mércio a ter a responsabilidade 
de nos mantermos vivos. Agora 
criamos essa oportunidade des-
sas novas parcerias com assina-
turas previstas para o início de 

setembro com o SICOOB, que 
trará a possibilidade real de se 
adquirir um capital de giro rá-
pido e com juros muito baixos. 
Ou seja, capital barato e ágil. 
Uma parceria que, certamente 
vai trazer um resultado muito 
positivo para as empresas é o 
contrato que será firmado com 
a AMPARO. Com consultoria 
efetuada nos planos de saúde 
totalmente gratuita. Diluindo os 
custos e garantindo uma econo-
mia que fará a diferença. Temos 
outro projeto em andamento 
que é o LIQUIDA IGUAÇU que 
contará com a participação de 
todo o comércio, inclusive já 
confirmadas, em reunião aqui 
na CDL, a presença dos três 
grandes shoppings da cidade. 
O LIQUIDA IGUAÇU acontecerá 
de 4 a 12 de outubro.” Explicou, 
Claudio Rosemberg. 

Nova Iguaçu sai na frente na 
RETOMADA ECONÔMICA

Claudio Rosemberg

Foto: Divulgação

A Amparo Consultoria, especialis-
ta em soluções empresarias, especial-
mente na área de Assistência Médico 
Hospitalar, chega nessa parceria com 
um novo conceito de administrar o seu 
produto saúde e ainda, oferecendo as-
sistência técnica especializada na reto-
mada de contratos reincididos devido ao 
caos que vivemos com esta pandemia.  
A Amparo Consultoria conta com uma 
equipe especializada e experiente, que 
atua no mercado de seguros com todo 
o expertise que a área necessita pro-
porcionando assim um trabalho minu-
cioso na avaliação de seu plano atual, 
possibilitando uma redução de custos 
muitas das vezes tão impactante que a 
média pode chegar até 35% de desconto!  
Em entrevista, o sócio diretor da Ampa-
ro Consultoria, Luciano Guedes, reiterou 
todas essas informações e acrescentou: 
“ A nossa intenção é proporcionar a me-
lhor consultoria dentro do que o clien-
te espera e procura. É feita uma análise 
minuciosa dentro das necessidades 
do cliente. Analisamos desde a área de 
atuação, quantidade de vidas, hospitais 
mais próximos e, é claro, o melhor cus-
to. E durante essa pandemia, o produto 
mais procurado foi o saúde. A procura 
foi tanto pelo cancelamento de contra-
tos por altos custos quanto por novos 
contratos. Todos nós vimos o aumento 
da calamidade nos hospitais públicos 
e ter um plano de saúde, independen-
te da rede de atendimento e aliado a 

uma consultoria de excelência, faz toda 
a diferença. É a consultoria que vai te 
Amparar em todos os momentos. Uma 
corretora apenas faz a venda. Uma Con-
sultoria vai te acompanhar em todos 
os casos.” Esclareceu Luciano Guedes.  
Na Amparo Consultoria, é importante 
enaltecer que o pós venda não fala de 
números, fala de vidas! O relacionamen-
to com o cliente não trata do número que 
aquela empresa representa. O relaciona-
mento com o cliente é totalmente volta-
do para o atendimento do cliente final: 
o segurado. A vida daquele segurado é 
o que mais importa, salientou a Gerente 
de Relacionamento e pós Venda da Am-
paro Consultoria, Lariza Simm Scofield. 
E continua: “ O cliente, na Amparo Con-
sultoria, não é apenas aquele que adqui-
riu um produto saúde, dental ou vida. 
Ele precisa ser orientado, precisamos 
ter toda a atenção e carinho. Muitas das 
vezes ele, apenas, quer um conselho em 
como pesquisar um prestador para a sua 
atual necessidade. Em casos mais especí-
ficos, fazemos todo o acompanhamento 
da remoção de pacientes entre hospitais, 
agendamos procedimentos complexos e 
prestamos todo o suporte aos familiares 
destes pacientes. O pós venda trata o se-
gurado final como único Como, na ver-
dade, ele deveria ser tratado em todos os 
atendimentos em todas as áreas. É uma 
vida que necessita de toda a atenção na-
quele momento delicado. A neutralida-
de deve ser exercida independente do 

Amparo consultoria, a mais nova parceria que  irá mudar o seu conceito de plano de  saúde 
cargo que o segurado possui. Se ele é um 
diretor, se ele é um porteiro, motorista, 
a vida dele é mais importante do que 
qualquer posição na empesa. A per-
gunta mais importante que é realizada 
ao segurado é “como você está neste 

momento?”. A experiência de mais de 
20 anos de atendimento em pós venda 
e gerência de grandes contas, faz com 
que o  meu atendimento seja sempre o 
mais humanizado possível.” Salientou 
Lariza Simm Scofield.
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stá aberta na 
Casa de Cultu-
ra, no Centro de 
Itaguaí, a exposi-
ção "Saudades", 
que reúne qua-
dros do artista 
plástico Manoel 
Ribeiro. O proje-
to ficará exposto 
até o dia 30 de 

setembro, das 8 às 17h, de segun-
da a sexta, entrada gratuita.

A exposição “Saudades” é um 
acervo particular do artista que 
reúne ilustrações produzidas com 
tinta nanquim, cujas represen-
tações em composições pretas 
e brancas exaltam nos planos os 
momentos da morte, destacando 
o cortejo, a dor da perda, o reco-
nhecimento da partida humana 
no plano terrestre e o clima fúne-

E
bre. Abrindo um campo profundo 
de recolhimento emocional, bem 
como as posturas e comporta-
mentos diante dessa etapa da 
vida. O artista, através dessa ex-
posição, estabelece uma reflexão 
sobre a relação de mistério entre 
a vida e a morte. Considerando 
assim o fim da vida como o ponto 
central da sua motivação em seu 
processo criador, que evoca to-
das as problemáticas da não acei-
tação e do declínio emocional do 
ser humano quando o assunto é 
morte. Por mais difícil que seja 
essa etapa da vida, difícil para re-
levar, ela é parte constituinte da 
natureza do nascimento.

“Essa exposição eu reprodu-
zi em 2013 em homenagem aos 
meus avós, que haviam falecido. 
E eu quis retratar esse ritual que 
acontece em minha cidade em 

Casa de Cultura 
de Itaguaí recebe a 
xposição "Saudades"

O artista plástico Manoel Ribeiro apresenta pela segunda vez a exposição 'Saudades'

pernambuco que é o desfile que 
todos fazem para seus entes que-
ridos no momento de partida. O 
intuito é mostrar a luz em todos 
os momentos, como falamos 
aqui: que eu seja luz quando en-
trar e clarão quando eu sair”, ex-
plica Manoel Ribeiro.

O artista plástico começou a se 
ver como artista, logo depois que 
chegou na cidade de Itaguaí. Em-
bora, sempre tenha se identificado 

com a arte, principalmente com o 
desenho, chegando a participar em 
sua infância de um concurso que 
tinha como tema “Toda Criança 
tem direito de estudar”, o artista 
ganhou o primeiro lugar. Logo 
depois descobriu que a ilustração 
seria para um livro da Maria Clara 
Machado, a partir dai começou a 
pensar em artes, voltado ao teatro. 
Quando Manoel chegou no mu-
nicípio seguiu com os palcos e em 

paralelo começou a fazer diversos 
cursos. A necessidade cenográfica 
da companhia da qual, fazia parte 
fez o artista buscar especialização 
em Belas Artes, o que fez com que 
ele percebesse que poderia fazer 
dessa aptidão sua profissão. Hoje 
em dia Manoel Ribeiro é um dos 
artistas mais conceituados da cida-
de de Itaguaí, suas esculturas, pin-
turas e montagens são multicultu-
rais, fluídas e ricas.

Foto: DivulgaçãoCulturando 
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enorme sucesso por 
onde passa, além de ar-

rasar com sua beleza e 
seu corpo escultural que 

desperta a atenção de 
todos. Estamos falando 

da modelo ,Aline Araújo, 30 anos, que 
arrasa com seu corpo perfeito e suas inú-
meras tattoos nas redes sociais.
Nascida em São Gonçalo/RJ, mas morando 
em Araruama, a modelo está participando 
do Musa do Brasileirão, representando o 
seu time do coração, o Flamengo.
“Tenho como minha grande paixão o Fla-
mengo, o meu time do coração e por isso re-
volvi me candidatar para concorrer e alegrar 
o coração da torcida. É uma sensação única 
de receber o carinho das pessoas. Uma forte 

emoção”, disse a bela flamenguista sobre a 
emoção de representar o seu time.
Esplêndida e provocante, Aline é aquela gata 
que através de cliques, onde demonstra seu 
corpo perfeito, com muita sensualidade e 
charme para deixar os marmanjos de plan-
tão, babando, nas redes sociais, a bela tatu-
ada não economiza nas fotos, mostrando 
todas as suas belas curvas através de ensaios 
fotográficos e selfies de tirar o fôlego.
Por isso ela é muito elogiada na web pe-
los seus fãs. Alguns dos comentários fo-
ram “Muito gata”, “Perfeita” e “Inspiração 
de todos os dias”, disseram alguns fãs da 
beldade. Para poder acompanhar mais 
sobre a rubro-negra, basta seguir ela no 
seu Instagram alinefashionaraujo,  onde 
a bela exibe toda a sua rotina diariamen-
te para seus  seguidores.
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ndreas Pe-
reira che-
gou, vestiu 
c a m i s a , 
treinou e 
agora tam-
bém falou. 
O reforço 
vindo do 
M a n c h e s -
ter United 

foi apresentado oficialmente 
nesta segunda-feira, no Ninho 
do Urubu, e falou dos motivos 
que o levaram a escolher o 
clube. Belga de nascimento e 
brasileiro por opção, o camisa 
18 jogará pela primeira vez no 
país de origem de sua família.

"Foi um projeto muito 
importante. O maior clube 
da América é difícil você 
escutar. Mesmo com as pro-
postas da Europa, foi uma 
escolha muito fácil. Minha 
cabeça e meu foco sempre 
estiveram no Flamengo"

Já em casa, a expectativa 
é de que Andreas Pereira es-
treia na partida contra o Grê-

A
mio, quarta-feira, em Porto 
Alegre, pelas quartas de final 
da Copa do Brasil. O meia já 
teve o nome publicado no 
BID, fez pré-temporada no 
United e está à disposição:

-  Gostaria muito.  S em-
pre vou estar disposto. Vim 
aqui para isso,  agregar ao 
grupo, ganhar troféus e fa-
zer o meu melhor.

Andreas Pereira chega por 
empréstimo por 12 meses 
com possibilidade de com-
pra ao término do contrato. 
O Flamengo não pagou pela 
cessão do jogador e arcará 
com 100% dos salários.

O meia chegou ao Rio de Ja-
neiro na noite de sexta-feira e 
iniciou testes físicos na manhã 
de sábado no Ninho do Urubu. 
Nesta segunda-feira, o belga 
filho de brasileiros trabalhará 
pela primeira vez com os novos 
companheiros em campo.

Confira outros trechos da 
coletiva:

Por que o Flamengo?

Andreas Pereira é apresentado e se Andreas Pereira é apresentado e se 
derrete pelo Flamengo: "O maior derrete pelo Flamengo: "O maior 
clube da América.Escolha fácil"clube da América.Escolha fácil"

Andreas Pereira foi apresentado como reforço do Flamengo

 Foto: Alexandre Vidal 

Andreas Pereira em entrevista coletiva na apresentação no Flamengo 

Andreas Pereira Flamengo

Foto: Alexandre Vidal

Foto: Alexandre Vidal

- Desde a primeira vez que 
o Marcos e o Bruno falaram 
comigo, ainda em junho, foi 
muito interessante e falei com 
meu pai e empresário que a 
vontade era muito grande de 
vir para o Flamengo. Eles fize-
ram o impossível e só tenho a 
agradecer por estar aqui.

Onde jogar?
- Vou ajudar o Flamengo e 

o Renato onde for possível. 
Ele sabe das minhas caracte-

rísticas, mas vou ajudar, dar a 
vida, dar o meu melhor.

Substituto de Arrascaeta?
- Vejo por outro aspecto. Vou 

jogar junto com o Arrascaeta e 
quem tem que ficar preocupado 
é o adversário.

Adaptação ao Flamengo
- Pela ajuda de todo mun-

do desde o primeiro dia e 
pela qualidade dos jogado-
res, pelo estilo de um fute-

bol que gosta de fazer gols e 
manter a posse de bola, acho 
que vai ser fácil de adaptar. A 
estrutura do Flamengo não 
deve a nenhuma da Europa. 
Tem tudo que preciso aqui 
para mostrar meu futebol.

Futebol brasileiro
- Conversei com várias pes-

soas. Conhecia o Gabi, falei 
com o Rodrigo Caio também. 
Eles falaram como era a estru-
tura, o grupo e isso me deixou 
muito mais calmo. Minha ca-
beça sempre esteve no Fla-
mengo e isso ajudou.

Cachorro Zico
- Minha família inteira agora 

está torcendo mais de perto pela 
primeira vez. O Zico é o cachorro. 
Meu pai sempre mostrou vídeos 
do Zico jogando desde que eu era 
novinho, eu gostava do estilo de 
jogo, procurei acompanhar...

Seleção brasileira
- Não só eu aqui, mas to-

dos os jogadores do elenco 
do Flamengo pela grandeza 
do clube devem sonhar com 
a seleção. Temos que fazer o 
trabalho bem feito e o foco, o 
sonho de jogar na seleção.

Disputa por posição
- Estou aqui para agregar e 

mostrar minhas qualidades 
quando for possível. Vim ga-
nhar troféu e fazer o meu me-
lhor. Vou estar disposto a cada 
momento e desfrutar de todo 
minuto que eu treinar e jogar.

Desafio de jogar no Brasil
- Sempre acompanhei o fu-

tebol brasileiro e o Flamengo 
pelos amigos que tenho aqui. A 
adaptação está sendo bem fácil 
pela ajuda e carinho que estou 
recebendo. Vamos ver com o 
tempo o que será mais difícil.


